
令和６年度 第１回学校運営協議会 報告書 

 

１ 日時  令和６年５月１０日（金） １３：３０～１４：３０ 

 

２ 場所  本校会議室 

 

３ 出席者 

【学校運営協議会委員】 

   岩渕 雅明、佐藤 幸一 、佐々木 修、金澤 辰則、鈴木 悠太、藤枝 昌利、 

箱石 大樹、前川 優  

【学校運営協議会委員】 

  皆川 和範、熊谷 延也、阿部 恵子、田村 憲介、佐々木 倫郎、湊 祥之介 

 

４ 会議次第 

１ 開会のことば      

２ 校長挨拶   

３ 自己紹介   

   ４ 会長・副会長選出   

５ 議長選出   

   ６ 協議 

（１）令和６年度学校経営計画について<校長> 

７ 学校概況説明 

（１）概況説明<副校長> 

（２）教務課 

（３）生徒指導課 

（４）進路指導課 

（５）総務課 

８ 意見交換・質疑応答 

   ９ その他 

   10 閉会のことば 

 

 

 

 

 

 



５ 会議概要 

   項   目 質疑・意見・確認・決定内容(発言者等) 

１ 開会のことば 副校長 

２ 校長挨拶 岩渕校長 

３ 自己紹介 特になし。 

４ 会長選出 会長に佐藤幸一氏、副会長に佐々木修氏を選出。 

５ 議長選出 佐藤幸一氏を選出。 

６ 協議 

(1)令和６年度学校経

営計画について 

＜校長＞ 

・生徒の思いや願いの達成が目標 

・「いわて留学」→定員は４名の予定。 

・教員間において、不適切な指導に係る正しい認識の普及徹底をはかる。 

７ 学校概況説明 

(1)概況説明 

＜副校長＞ 

・新しい制服の導入。 

・郷土芸能同好会が、8月に岐阜県土岐市で行われる全国大会に出場。 

・インターンシップの発展的解消。２年生を中心に５つの実行委員会を結成

し催しを企画・運営。 

・令和７年度から「いわて留学」を開始予定。 

・２学級維持に向けた取り組み。 

質問：学級維持に向けた取り組みとして、町などから教育委員会への働きか

けはあったか。→あった。感触は良好。 

質問：逆算すると留学生の目途はいつ頃立つのか。→来年１月 28日に留学

生の入試が実施。そのため、年内には目途を立てたい。 

質問：中学生も高校生と連携しながら進めていくことで岩泉高校の魅力がよ

り伝わるのでは。→キッズキャラバンについては 7月 9日に各学校へ伺う予

定。中高生でできるようなワークショップを計画。 

・新しい制服にして良かったと感じる。 

質問：不登校経験生徒が皆勤→別室登校がない。様々な生徒との関わり、

地域との関わりによって、本人の意識が良い方向に変わっていくのでは。 

生徒は認められたい・褒められたいと感じている。その欲求を満足させるよう

な集団づくりと、きめ細かな指導。 

(2)教務課 ・令和７年度の２年生からこれまでの 3 コース制から 2 コース制に教育課程

を変更。 

(3)生徒指導課 特になし。 

(4)進路指導課 特になし。 

(5)総務課 特になし。 

８ 意見交換・質疑応

答 

・本校 noteをぜひご覧いただきたい。 

・高校生海外短期派遣事業→デルズ派遣は今年度継続が難しい状況に。

その代わり、オーストラリアへの海外派遣を計画中。 

９ その他 次回の運営協議会は 9月中を予定。 

10 閉会のことば 副校長 

 


